
BOM DIA ,ESTOU PASSANDO O RESUMO DO ENCONTRO QUE TIVEMOS 
NO DIA 23 DE JANEIRO  DESTE ANO,ONDE ESTIVERAM PRESENTE,JOSE 
CARLOS(DIRETOR FINANCEIRO E RESPONSAVEL PELA NOSSA AREA DE 
ALIMENTO),CARMEM(NOSSA PRESIDENTE),ELVIRA RESENDE(NOSSA 
CONSULTORA  DE ALIMENTOS),E 3 ASSOCIADAS 

LEMBRANDO QUE O CONVITE FOI ESTENDIDO AOS ARTESÃOS DE 
ALIMENTOS E DIRETORIA 

NESTE ENCONTRO FORAM TIRADAS DUVIDAS SOBRE A LEGISLAÇÃO 
ESPECIFICA NA AREA DE ALIMENTOS,ROTULAGEM E DEMAIS 
ASSUNTOS PERTINENTES AO NOSSO SETOR. 
TAMBÉM FORAM SUGERIDOS A CRIAÇÃO EM CONJUNTO  DE UM 
FOLDER COM OS ARTESÃOS DE ALIMENTOS(AQUELES QUE SE 
INTERESSAREM É CLARO) PARA UMA MAIOR DIVULGAÇÃO DE SEUS 
PRODUTOS E CONSEQUENTEMENTE O AUMENTO NAS 
VENDAS.LEMBRANDO QUE TEM O SITE DO MÃOS DE MINAS QUE FAZ A 
DIVULGAÇÃO GRATUITA,MAS QUANTO MAIOR  A DIVULGAÇÃO MAIORES 
AINDA SERÃO AS POSSIBILIDADES. 
FAZER  COM MAIS FREQUÊNCIA RODAS DE CONVERSAS ENTRE OS 
ARTESÃOS(NÃO SÓ OS  DE ALIMENTOS)PARA QUE OS ARTESÃOS  QUE 
ESTÃO MAIS TEMPO NO MERCADO POSSA CONTAR UM POUCO DA SUA 
EXPERIÊNCIA,ISTO IRÁ MOTIVACIONAL OS QUE ESTÃO CHEGANDO 
INCENTIVANDO SUA CONTINUIDADE NO NEGOCIO . 
NOSSA CONSULTORA DE ALIMENTOS ,ELVIRA RESENDE,TEM ESTADO 
SEMPRE EM CONTATO COM OS ORGÃOS FISCALIZADORES,PARA SE 
INFORMAR E NOS ORIENTAR SEMPRE QUE HOUVER MUDANÇAS NA 
PRÓPRIA LEGISLAÇÃO,SUA APLICAÇÃO E AS MUDANÇAS QUE SE FIZER 
NECESSÁRIO,ALÉM DE CONSULTORIAS DIRETAS AOS ARTESÃOS. 

AO QUE SE DIZ DAS FEIRAS 

O DA CIDADE ADMINISTRATIVA PRECISAMOS AGUARDAR 

A FEIRA QUE ESTÁ SENDO PROGRAMADA AOS SÁBADOS  É PRECISO 
QUE OS ARTESÃOS  SE MANIFESTEM  
NO QUE TANGE AS DEMAIS FEIRAS E NECESSÁRIO QUE SE ENTRE EM 
CONTATO COM A DIRETORA CELIA LEITE A QUAL FICOU RESPONSÁVEL 
POR ESTA ÀREA. 
GOSTARIA DE SALIENTAR QUE PARA O FORTALECIMENTO  DOS 
ARTESÃOS E DA CENTRAL MÃOS DE MINAS É IMPRECÍNDIVEL A 
PARTICIPAÇÃO DE TODOS 

JOSE CARLOS DIRETOR FINANCEIRO E ALIMENTOS 

 


